

Polsek Ciparay Peringati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 27 Rajab 1445 H

Ciparay, - CIPARAY.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 8, 2024 - 18:39



BANDUNG - Polsek Ciparay Polresta Bandung bersama Bhayangkari Ranting Ciparay menggelar peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 27 Rajab 1445 Hijriah.

Kegiatan memperingati Isra' Mi'raj tersebut digelar di Mushola Mapolsek Ciparay dan dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciparay AKP Deden Novianto. Kamis, 8 Februari 2024.

Adapun tema yang diangkat pada Isra' Mi'raj tahun 2024 ini yakni "Menanamkan Moral Dalam Mewujudkan Polri yang Presisi Siap Mengawal Pemilu Damai 2024".

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Novianto mengatakan peringatan Isra' Mi'raj ini merupakan momentum untuk meningkatkan ketaqwaan dan keimanan.

"Sesuai tema, sehingga bisa mendukung semua tugas pengabdian terhadap masyarakat," kata Deden.

"Peringatan Isra' Mi'raj ini juga sebagai wujud motivasi kita untuk mengikuti suri tauladan Nabi Muhammad SAW untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari," sambungnya.

Deden menambahkan tema Isra' Mi'raj ini harus dipedomani oleh seluruh personel dalam pelaksanaan tugas negara untuk kenyamanan masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Ciparay, Kabupaten Bandung.

Sementara itu, Ustadz Ade Abdul Karim dalam tausiahnya menyampaikan peristiwa Isra' Mi'raj, Baginda Rosul menerima 1 (satu) perintah, bagi kita orang islam merupakan perintah paling pokok, ukuran kebaikan seseorang adalah sholat, dan di akhirat nanti yang pertama kali ditanya adalah sholat.

"Kata Rasulullah, sholat di ibaratkan seperti tiang, sholat adalah tiang agama, seumpama dalam suatu bangunan tiang itu adalah yang paling pokok," ucapnya.

"Jika suatu bangunan tidak ada tiang, maka bangunan itu akan roboh, begitu juga di dalam islam," jelasnya.

Ustadz Ade Abdul Karim melanjutkan, peristiwa Isra' Mi'raj harus diyakini dengan keimanan. Jika tidak maka akan terasa mustahil, perjalanan begitu jauh ditempuh dalam waktu semalam pada waktu itu 1.400 tahun yang lalu.

"Semoga seluruh personil Polsek Ciparay diberikan keberkahan oleh Allah SWT. Semoga sesuai dengan harapan kita bersama, Pemilu tahun 2024 ini aman dan damai," pungkasnya.***